

Arlenis Sierra seconde à la course Winston Salem en Caroline du Nord



La Havane, 29 mai, (RHC).- La cycliste cubaine Arlenis Sierra, leader du Club Astana Women's Team, est entrée seconde ce mardi à la course Winston Salem pour dames qui a lieu en Caroline du Nord, aux Etats-Unis.

La Cubaine a franchi la ligne d'arrivée quatre secondes derrière la cycliste nord-américaine Liegh Ann Ganzar, du Club Hagens Berman-Supermint. La Nord-américaine a arrêté les chronomètres à 2 heures 35 minutes 36 secondes après avoir parcouru les 96 kilomètres du circuit.

Arlenis Sierra a indiqué qu'il avait fallu faire 8 tours du circuit qui comprenait une montée de 800 mètres au parc Bailey.

«Après tant de courses, je suis contente de mes résultats. J'aurais voulu faire davantage dans quelques-unes de ces courses. Celle-ci a été une nouvelle occasion de rouler aux côtés d'adversaires d'un grand haut niveau et de gagner leur respect. Cela est très important pour mes aspirations de décrocher le billet olympique. » a déclaré au site internet www.jit.cu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/192030-arlenis-sierra-seconde-a-la-course-winston-salem-en-caroline-du-nord>



Radio Habana Cuba